

RESOLUCION de la Dirección General de Sanidad por la que se declara desierto el concurso de méritos para cubrir dos plazas de Profesor Auxiliar en la Escuela Nacional de Puericultura.

Por Resolución de 31 de marzo de 1969, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 30 de abril siguiente, se convocó concurso de méritos para cubrir dos plazas de Profesor Auxiliar en la Escuela Nacional de Puericultura.

Transcurrido el plazo de treinta días hábiles concedido para la presentación de instancias, y habiéndose presentado un solo concursante, que desistió tomar parte en el citado concurso, por la presente Resolución se declara desierto el concurso para cubrir las referidas plazas.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 5 de septiembre de 1969.—El Director general, Jesús García Orcóyen.

Sr. Subdirector general de Servicios.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la inclusión del señor Arquillo Torres, don Francisco, en la lista de admitidos al concurso-oposición a la cátedra de «Restauración de cuadros y estatuas» de la Escuela Superior de Bellas Artes de Valencia.

Con posterioridad a la redacción de la lista de admitidos al concurso-oposición a la cátedra de «Restauración de cuadros y estatuas» de la Escuela Superior de Bellas Artes de Valencia, tuvo entrada, por conducto de la Embajada de España en Bogotá (Colombia) y el Ministerio de Asuntos Exteriores, la presentada en dicha Embajada por don Francisco Arquillo Torres, que cumple las condiciones reglamentarias;

Y esta Dirección General ha resuelto hacer pública la inclusión del citado señor Arquillo Torres en la relación de aspirantes admitidos de referencia.

Madrid, 19 de septiembre de 1969.—El Director general, P. D., el Jefe de la Sección de Enseñanzas Artísticas, Rafael Castejón.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace público el fallo del concurso-oposición convocado para proveer dos plazas de Titulado Superior de tercera con destino inicial en Madrid.

Celebrado el concurso-oposición anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 23, de 27 de enero de 1969, para cubrir dos plazas de Titulado Superior de tercera en el Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva», con destino inicial en el Centro de Información y Documentación, el Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor de las señoritas doña Amelia de Irazazabal Nerpell y doña María del Carmen Ortiz Gonzalez, siendo de conformidad por esta Secretaría General del Patronato.

Se concede un plazo de treinta días a partir de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado» para que las concursantes reseñadas aporten la documentación requerida.

Madrid, 16 de septiembre de 1969.—El Secretario general, J. Ynfesta.—4.750-E.

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Mecánica racional con nociones de Mecánica celestes», de la Facultad de Ciencias de la Universidad expresada.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para participar en el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto, adscrita a las enseñanzas de «Mecánica racional con nociones de Mecánica celestes», vacante en la Facultad de Ciencias de esta Universidad, que fue convocado por Orden ministerial de 18 de junio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 24 de julio), ha resultado admitido al mismo el único aspirante presentado: don Miguel Callol Batalla.

Barcelona, 6 de septiembre de 1969.—El Secretario general, E. Gadea.—Visto bueno; El Rector, M. Albaladeja.

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Fundamentos de Filosofía e Historia de los Sistemas Filosóficos» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

Tribunal que juzgará el concurso-oposición convocado para la provisión de una plaza de Profesor adjunto adscrita a «Fundamentos de Filosofía e Historia de los Sistemas Filosóficos» vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad:

Presidente: Don Antonio Millán Puelles.

Vocal: Don Alfonso Candau Parías.

Secretario: Don Emilio Liedó Iñigo.

Valladolid, 28 de agosto de 1969.—El Rector, Luis Suárez.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia del Arte» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

De conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de esta Facultad de Filosofía y Letras, este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que a continuación se indica para juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Historia del Arte»:

Presidente: Don Antonio Beltrán Martínez.

Vocal: Don José María Lacarra y de Miguel.

Secretario: Don Francisco Abbad Jaime de Aragón y Ríos.

Zaragoza, 5 de septiembre de 1969.—El Rector ejerciente, Angel Canellas.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Manresa referente al concurso para proveer en propiedad plaza de Jefe de Sección adscrito a los Servicios de Intervención de Fondos.

Se hace público, a los efectos del artículo séptimo del Decreto de 27 de junio de 1968, número 1411, que el comienzo de la calificación del concursante presentado a este concurso tendrá lugar en esta Casa Consistorial al siguiente día hábil después de transcurridos quince días hábiles a partir de la inserción de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Manresa, 20 de septiembre de 1969.—El Alcalde, R. Soldevilla.—6.064-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vitoria y Entidades Paramunicipales referente a la convocatoria para designación de dos Arquitectos en la modalidad de Servicios Contratados.

Lista definitiva de aspirantes admitidos en la convocatoria para designación de dos Arquitectos en la modalidad de Servicios Contratados y fecha de reunión del Tribunal para formular la propuesta.

Aspirantes admitidos

- D. Enrique García Ormaechea Quero.
- D. Gabriel Muñoz Rebollo.
- D. Ignacio Sierra Nava.
- D. Joaquín Díez Rasinea.
- D. Carlos del Río Vizcayno.
- D. Luis Carlos Ayuso Valle.
- D. Alfredo Pérez de Armiñán.
- D. José Aragón Tio.
- D. Marcelino Martín Montero.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Fecha, lugar y hora en que se reunirá el Tribunal: El día 13 de octubre próximo en la Casa Consistorial de la ciudad de Vitoria, a las once horas.

Vitoria, 19 de septiembre de 1969.—El Alcalde de Vitoria, Presidente de Vimuvisa, Tuvisa y Caja de Ahorros Municipal, Manuel María Lejarreta y Allende.—4.060-A.